
НОВЫЕ СЛУШАНИЯ ПО КОНФАЙНМЕНТУ
НЕ ЗА ГОРАМИ?

В нынешний понедельник обще
ственный совет по развитию города 
принял решение об инициализации 
новых слушаний, непосредственно 
касающ ихся вопросов строитель
ства нового безопасного конфайн- 
мента. Как подчеркнул главный ини
циатор возобновления процесса об
суждения Валентин Купный, речь 
идет о рассмотрении степени выпол
нения тех решений, которые были 
приняты в ходе слушаний, состояв
шихся 20 марта 2004 года.

В ходе заседания его участники 
неоднократно подчеркивали невы
полнение пункта 5 данного докумен

та, в котором шла, в частности, речь 
о создании системы социальных га
рантий для тех, кто будет строить 
новое "Укрытие”, путем страхования 
их от непредсказуемых последствий 
влияния радиации на организм, стра
хования рабочих мест. Не выполня
ется и пункт 6, который требует про
ведения четких расчетов трудовых 
ресурсов, необходимых для строи
тельства НБК и его эксплуатации в 
течение проектного срока эксплуата
ции. Не выполняются, подчеркивалось 
на совете, и оговоренные в пункте 3 
гарантии относительно радиационной 
безопасности для людей, которые бу

дут выполнять работы на строи
тельстве НБК и др. И, бесспорно, 
совершенно не выполнен пункт 7 
данного документа, который гаран
тирует выполнение всех норматив
но-правовых актов, гарантирующих 
стабильное развитие и решение со
циальных проблем жителей Славу
тича, Иванковского и Полесского 
районов Киевщины, пострадавших 
в результате аварии на ЧАЭС.

Рассмотрев ряд вопросов относи
тельно данной проблемы, участники 
заседания приняли решение о необхо
димости проведения и подготовки но
вых слушаний по данной проблеме.


